
2月 22日（金）の 6校時に児童総会がありまし 

た。児童総会では児童会や各委員会の代表が 1年間 

の活動の反省を発表し，それを全校児童が聞いて質 

疑応答をするというものです。4年生は，来年度か 

らは高学年として新しく入ってくる新４年生に仕事 

を教えるという立場になるので，各委員会の発表を 

しっかり聞き，それぞれの活動内容について理解を 

深めることをめあてにして臨みました。 

 静かにメモをとりながらそれぞれの発表を聞いていましたが，１つ来年度に向けての課

題が見つかりました。それは，質疑応答の際の挙手が少なかったことです。予め質問を考

えていましたが，先に同じ意見が発表されたり，挙手するかどうか躊躇したりと，自分か

ら進んで挙手することができなかったようです。しかし，来年度からは高学年。下級生の

お手本となる立場です。自分たちから進んで意見を出す姿を来年度の児童総会では見せて

ほしいと思いました。 

 総会の後半では，新児童会役員の決意表明があり，それぞれの公約を述べました。今

後はその公約を確実に達成できるように，他の児童会役員と協力して児童会活動に取り組

むように，クラスみんなでサポートしていきます。 
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かしこい子 

たくましい子 

 

さわやかな子 

旧児童会から新児童会へ。バトンタッチです。 


